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INTRODUCTION 

 

Nous avons vu dans les enseignements passés qu’il est important que chacun  

connaisse Jésus comme Dieu qui était dans le monde pour réconcilier le monde avec 

lui-même. Nous avons vu que Jésus-Christ est le médiateur entre Dieu et les 

hommes. 

Aujourd’hui, nous allons parler de la connaissance divine de Jésus-Christ parce que 

lorsque nous bâtissons les disciples, nous leur demandons toujours de faire comme 

Jésus. Il faut donc que chaque jeune disciple ait  les éléments de base de la 

connaissance de Jésus-Christ.  

On ne peut pas communiquer intellectuellement la connaissance de Christ. Pour 

connaître Jésus, il faut que Dieu ouvre l’esprit du croyant ; il faut que Dieu lui donne 

la révélation du Seigneur Jésus-Christ. 
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LA PRE-EXISTENCE DIVINE DE CHRIST 

 

La première chose qu’il faut retenir lorsqu’on parle de Jésus c’est qu’il a existé en 

tant que Dieu avant sa naissance ; on parle de la préexistence divine de Christ.  

Les Ecritures nous enseignent que Christ a bel et bien existé en tant que Dieu avant 

sa naissance.  

Jésus n’est pas un homme de bien que Dieu a élevé ; 

Il n’est pas un simple prophète qui a fait beaucoup de miracles ; 

Il n’est pas un simple homme juste qui a défié sa génération par sa morale. Jésus-

Christ est Dieu, Il était avec Dieu et Il était Dieu. Il n’a pas été déclaré Dieu après 

beaucoup d’exploits sur la terre. 

Jean-Baptiste a dit ceci  

Jean 1 : 27-30 

« Jean leur répondit : Moi je baptise d’eau, mais au milieu de vous il y a quelqu’un 

que vous ne connaissez pas, qui vient après moi ; je ne suis pas digne de délier la 

courroie de ses souliers. Ces choses se passèrent à Béthanie, au-delà du Jourdain, 

où Jean baptisait. Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici l’Agneau de 

Dieu, qui ôte le péché du monde. C’est celui dont j’ai dit : Après moi vient un 

homme qui m’a précédé, car il était avant moi. » 

 

Jean 1 : 1-3 

« Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu et la Parole était 

Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, 

et rien de ce qui a été fait n’a été fait sans elle. » 
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Philippiens 2 : 5-8 

« Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ, lequel, existant en forme 

de Dieu, n’a point regardé comme une proie à arracher d’être égal avec Dieu, mais 

s’est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant 

semblable aux hommes ; et ayant paru comme un simple homme, il s’est humilié 

lui-même, se rendant obéissant jusqu’à la mort, même jusqu’à la mort de la 

croix. » 

Jésus-Christ existait avant sa naissance ; il était Dieu.  

Lorsque l’apôtre Pierre parle de Jésus, il dit qu’Il a été désigné avant la fondation du 

monde… ; et quand Jésus parle de lui-même, il dit :  

Jean 6 : 56- « Je suis le pain vivant descendu du ciel…. » 

Jean 6 : 61-62/ Jean 8 : 58/ Jean 17 : 5 

 

Jean 6 : 61-62  

« Jésus, sachant en lui-même que ses disciples murmuraient à ce sujet, leur dit : 

Cela vous scandalise –t-il ? Et si vous voyez le Fils de l’homme monter où il était 

auparavant ?... » 

Jean 8 : 58 « Jésus leur dit : En vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu’Abraham 

fût, je suis. » 

 

Jean 17 : 5 « Et maintenant toi, Père, glorifie-moi auprès de toi-même de la gloire 

que j’avais auprès de toi avant que le monde fût. »  
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LA NAISSANCE VIRGINALE  

ET L’INCARNATION  DE JESUS 

 

Jésus est né d’une vierge. C’est une vérité qui ne doit jamais disparaitre de ce 

monde. 

Pour qu’il y ait enfantement, il faut qu’il y ait des rapports sexuels entre  un homme 

et une femme et que tout le processus de procréation de la femme soit déclenché. 

Mais pour ce qui concerne Jésus, c’est le Saint-Esprit qui a formé l’enfant dans le 

sein d’une fille vierge appelée Marie. 

Frères, Jésus-Christ est le Fils de Dieu. Dieu l’a engendré, Dieu l’a formé dans le sein 

d’une vierge. La conception de Jésus procède de la puissance de Dieu. Il n’y avait 

jamais eu pareille naissance sur la terre et il n’y en aura jamais. 

Il y a eu des gens qui avaient des difficultés pour enfanter et après plusieurs années, 

le Seigneur leur a donné des enfants. Ce genre de situation existe et existera 

toujours. On a aussi vu des conceptions miraculeuses mais il n’y a jamais eu une 

conception virginale telle que celle de Jésus. 

Il y a des courants de pensées au sujet du Seigneur Jésus Christ. Ce sont :  

1-  Les Ebionites (de Ebion : secte judéo-chrétienne disparue). Les Ebionites 

niaient la réalité de la nature divine de Christ. Leur erreur est réfutée par 

l’apôtre Jean. (Jean 1 : 1) 

2- Les Gnostiques : Ils niaient la réalité de la nature humaine de Christ. Leur 

erreur est combattue par le même apôtre. (Jean 1 : 14) 

3- Les Ariens : Ils affirmaient la préexistence de Jésus mais niaient sa divinité. 

C’est la position des Témoins de Jéhovah aujourd’hui. 

4- Les Nestoriens croyaient que deux personnes vivaient dans le corps de Jésus : 

Une personne divine et une personne humaine. 

5- Les Eutychiens : Ils pensaient que les deux personnes habitant en Christ ont 

formé une troisième nature totalement différente des deux premières. 
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Jésus a pris un corps humain. Il a de ce fait accompli la volonté de Dieu.  Il 

continuera à se manifester à travers ce corps que nous avons vu à la croix et après la 

résurrection des morts. 

Jésus dit que lorsqu’il a vu que son Père n’acceptait plus le sang des taureaux et des 

béliers, il a dit : « Je viens,  O Père pour faire Ta volonté. » Les Ecritures déclarent 

que Dieu lui a donné un corps et ce corps est réel. Jésus peut entrer dans une salle 

et saluer les frères. Il peut te montrer les traces des clous sur ses mains. 

Avant sa naissance, Jésus n’avait pas ce corps mais il existait. 

J’avais un disciple. Un  jour, il est venu très content me dire que Dieu lui avait révélé 

que Jésus-Christ était la membrane créatrice de Dieu. Il n’était pas un homme 

instruit et son intelligence humaine ne pouvait pas concevoir une telle expression. 

Effectivement, Dieu lui avait parlé. C’est par Jésus-Christ que Dieu a crée toute 

chose. C’est aussi ce que l’apôtre Jean veut communiquer aux esprits éveillés. 

 

Jean 1 : 1-10  

« « Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu et la Parole était 

Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, 

et rien de ce qui a été fait n’a été fait sans elle.  En elle était la lumière des 

hommes. La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point reçue. Il y 

eut un homme envoyé de Dieu ; son nom était Jean. Il vint pour servir de témoin, 

pour rendre témoignage à la lumière, afin que tous crussent par lui. Il n’était pas la 

lumière, mais il parut pour rendre témoignage à la lumière. Cette lumière était la 

véritable lumière, qui, en venant dans le monde éclaire tout homme. Elle était 

dans le monde, et le monde a été fait par elle, et le monde ne l’a point connue. » 
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Quand tu lis les Ecritures, il arrive que ton esprit soit un peu troublé parce qu’elles 

présentent Jésus de telle manière que lorsque tu les lis, tu as l’impression que Dieu 

le Père et le Saint-Esprit n’existent pas. En réalité les trois existent mais en UN. Dieu 

le Père, Dieu le Fils et le Saint-Esprit existent. 

Prenons un exemple : Je suis là moi, Menyé Boniface devant vous. Mon corps que 

vous voyez et que vous touchez n’est que ma carapace mais la personne qui est en 

train de parler en ce moment est en moi. Pourtant, je ne peux pas vous dire pendant 

que je parle : « Nous vous exhortons ; nous vous prions… » Je ne peux pas utiliser 

« Nous » pendant que je parle parce que je suis constitué de mon corps, de mon 

âme et de mon esprit. C’est moi Boniface qui vous parle. Lorsque Dieu nous parle, 

c’est d’une manière semblable à celle utilisée dans cette illustration qu’il parle.  

Jésus dit : « Moi et le Père nous sommes UN » 

Si tu comprends cette vérité, ta manière de prêcher va changer. Souvent certains 

chrétiens doutent ; ils ne savent pas que c’est une vérité biblique que si quelqu’un 

n’est pas en Christ, il est perdu. Quand ils parlent de Jésus, c’est comme s’ils parlent 

d’une religion, d’une philosophie. Effectivement, si ta pensée évolue vers les 

conceptions philosophiques, tu seras embrouillé. Certaines pensées philosophiques 

Bouddhistes, islamiques et mêmes traditionnelles paraissent tellement empruntes 

d’une grande sagesse qu’on a souvent peur en tant que chrétiens de dire qu’elles 

sont mauvaises. On se dit qu’il y a quand même de la vérité dans ces pensées et on 

hésite. 

Frères, Jésus-Christ n’est pas une pensée, il n’est pas une philosophie, il n’est pas un 

courant de pensées, il n’est pas un prophète très particulier avec une prophétie 

particulière. Jésus-Christ est Dieu qui est venu dans le monde à travers la conception 

virginale et l’incarnation. 
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Dieu a posé deux actes :  

Il a d’abord créé un enfant pur sans une contribution d’homme : c’est là la 

conception virginale.  

 Comment Dieu devait il faire pour qu’il y ait dans le monde un homme qui n’a 

rien à voir avec le péché d’Adam ? 

 Comment Dieu devait-il faire pour qu’il y ait dans le monde un homme qui n’a 

rien à voir avec la souillure qui a frappé l’humanité ? 

 Comment devait-il faire pour avoir un homme qui ait l’autorité sur le diable ? 

 Comment devait-il faire pour avoir dans le monde un homme que le diable ne 

pouvait pas juger ? 

 Comment devait-il faire pour qu’il y ait dans l’humanité un homme qui n’a 

jamais péché ? 

Il fallait que Dieu crée un tel homme ; et Il l’a fait. 

Dieu a créé Jésus dans le sein d’une vierge qui, d’ailleurs, avait elle-même un très 

bon témoignage. 

Après cette conception,  Dieu est venu habiter dans le corps. Dès lors, on pouvait 

avoir un corps humain à 100% qu’on pouvait sacrifier. Dieu a habité ce corps pour 

dire aux hommes : « Venez à moi, je vous aime. » 

C’est ce que Paul affirme lorsqu’il dit : « Dieu était en Christ, réconciliant le monde 

avec lui-même. » 

Frères, lorsque tu diras désormais que Jésus-Christ est Dieu, il faut que ce soit une 

révélation divine et non de la littérature. 

A partir d’aujourd’hui, lorsque tu parleras de Jésus à quelqu’un, il faudra prier qu’il 

comprenne ; prie qu’il reçoive la révélation de Christ sinon, les gens diront : « Allons 

à l’église ! Allons à la prière…sans une révélation, aucune, de Jésus » 
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Lorsque tu parles de Jésus à quelqu’un, dis-lui qu’il n’y a qu’un seul chemin pour 

atteindre Dieu. Quand tu donnes Jésus aux gens tu fais du bien.  

Quand les gens perdent Jésus, ils se mettent à chercher les religions, les marabouts, 

les féticheurs mais Jésus est plus que tout cela. 

Lorsque tu trouves des gens qui vont de dénomination en dénomination, il faut leur 

donner Jésus parce que si un homme a la révélation de Jésus-Christ, il va dormir 

tranquillement. 

Dans les épitres de Paul vous verrez qu’il priait beaucoup pour la révélation de Christ 

dans la vie des croyants. 

Frère, dis à Jésus : « Je veux te connaître. Enlève moi de la connaissance littéraire de 

ta personne et accorde-moi de te connaître d’une manière révélationnelle » 

Chaque frère devrait faire une étude profonde sur la connaissance de Jésus. 

Certaines personnes sont engagées et servent le Seigneur parce qu’elles attendent 

quelque chose de lui : d’autres veulent le mariage, d’autres encore la guérison etc. Si 

bien que si après quelques années ces choses n’arrivent pas, elles sont découragées, 

frustrées. 

Jésus a servi Dieu Son Père pas parce qu’il avait un besoin ; nous aussi nous devons 

servir Dieu comme Jésus. 

Si nous connaissons Jésus, les murmures, les mensonges, les trahisons, les 

exagérations, les diffamations, les intrigues etc. vont finir au milieu de nous. Nous 

devons chercher à connaître Dieu ; rien que la connaissance révélationnelle de 

Jésus-Christ va nous affranchir ; nous serons des croyants calmes à l’intérieur de 

nous-mêmes et le diable ne pourra pas nous manipuler. 
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Pourquoi la naissance virginale 

et l’incarnation ? 

 

1 – Jésus devait révéler Dieu le Père. 

Jean 1 : 18 / Jean 14 : 9 / Hébreux 1 : 3 

Jean 1 : 18 « Personne n’a jamais vu Dieu ; le Fils unique, qui est dans le sein du 

Père, est celui qui l’a fait connaître. » 

Personne n’a jamais vu Dieu parce qu’Il est Esprit. Il ne possède pas un corps 

touchable ; Il est invisible. Il peut être auprès de toi sans que tu ne le saches. Dans 

l’ancien testament, il y a eu plusieurs apparitions de Dieu  sous plusieurs formes : 

sous forme humaine, sous la forme d’anges, sous la forme de feu, sous la forme de 

nuée….Mais ces apparitions ne pouvaient pas permettre une connaissance réelle et 

parfaite de Dieu ; c’étaient des apparitions temporaires selon les circonstances et 

selon les messages que Dieu voulait transmettre. 

A travers Jésus, l’amour de Dieu, la gloire de Dieu et le caractère de Dieu devaient 

transparaître ; devaient se manifester aux hommes. 

Lorsque Jésus vivait encore sur la terre, il vivait étant dans le sein du Père. Bien qu’il 

marchât dans les rues de Jérusalem, il marchait étant dans le sein du Père. C’est 

pourquoi il disait toujours : Mon Père et Moi nous sommes UN ou celui qui m’a vu a 

vu mon Père. 

Retenez cette vérité : Le corps que Jésus avait sur la croix a été glorifié. Jésus avait 

réellement un corps humain ; ce corps humain qu’on peut blesser, qui peut avoir 

faim, avoir sommeil… La différence avec les autres corps humains est que ce n’était 

pas un corps formé par l’union d’Adam et Eve mais l’œuvre du Saint-Esprit dans le 

sein d’une vierge. Et toute la gloire de Dieu habitait Jésus. Pour les apôtres, c’était là 

de grandes doctrines qu’il ne fallait pas oublier. 
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Colossiens 2 : 9 « Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la 

divinité »  

Dans ce corps que Jésus avait reçu habitait la plénitude de la divinité de Dieu 

pendant qu’il était encore sur la terre. 

 

2 – Jésus devait accomplir la promesse de Genèse 3 : 15 

Genèse 3 : 15 « Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa 

postérité : celle-ci t’écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon » 

Par cette promesse de Dieu dans le jardin, Dieu renversa systématiquement la 

soumission de l’homme à Satan. Lorsque l’homme avait péché dans le jardin, il avait 

été automatiquement soumis à Satan. Mais quand Dieu a prophétisé que la 

postérité de la femme écrasera la tête du serpent, Il a ainsi renversé cette 

soumission ; l’homme n’est donc plus soumis à Satan car toute la lignée de la 

véritable humanité devait devenir par la foi des enfants spirituels de la femme. Nous 

pouvons devenir à partir de cette promesse des enfants spirituels d’Eve ; nous 

sommes donc les enfants que Dieu a promis à Eve. Mais cela dépendait de la 

postérité qui est Jésus-Christ. La parole de Dieu nous avait déjà fait comprendre que 

lorsqu’on parle de postérité, il s’agit de Jésus-Christ parce qu’on ne dit pas ‘’les 

postérités’’ mais plutôt ‘’La postérité’’. Jean 8 : 33 

 

3 – Il devait garantir l’alliance avec David 

2 Samuel 7 : 8-17/Luc 1 : 31-32 

Luc 1 : 31-32 

« Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom 

de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut, et le Seigneur Dieu lui 

donnera le trône de David, son père. Il règnera sur la maison de Jacob 

éternellement, et son règne n’aura point de fin. » 
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Il fallait un homme qui allait être assis permanemment sur le trône de David et cet 

homme, c’était Jésus. 

 

4 – Il devait offrir le sacrifice pour le péché  

d’une manière permanente 
 

Jésus est né d’une manière miraculeuse à travers la naissance virginale parce qu’il 

fallait un homme qui allait s’offrir pour le péché du monde une fois pour toute. Il 

fallait quelqu’un qui n’a jamais péché et dont le sang pouvait être agréé par Dieu. 

Hébreux 2 : 9 /Hébreux 10 : 4-5 /Hébreux 10 : 10 /Hébreux 10 : 12/Marc 10 : 45 

Hébreux 2 : 9 « Mais celui qui a été abaissé pour un peu de temps au-dessous des 

anges, Jésus, nous le voyons couronné de gloire et d’honneur à cause de la grâce 

de Dieu. Il souffrit la mort pour tous » 

Hébreux 10 : 4-7 « Car il est impossible que le sang des taureaux et des boucs ôte 

les péchés. C’est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit : Tu n’as voulu ni 

sacrifice ni offrande, mais tu m’as formé un corps ; tu n’as agréé ni holocaustes ni 

sacrifices pour le péché. Alors j’ai dit : Voici, le viens (dans le rouleau du livre il est 

question de moi) pour faire, Ô Dieu, ta volonté » 

Jésus est donc venu pour se donner comme sacrifice à Dieu puisque Dieu n’avait pas 

accepté le sacrifice des boucs, des taureaux etc.  

 

5 – Jésus est né pour réconcilier les hommes avec Dieu ; pour 

être un médiateur 

Frère, un prophète ne peut pas réconcilier l’homme avec Dieu. Marie ne le pouvait 

pas, les anges et Joseph non plus. Pour être en contact avec Dieu, il faut Jésus et 

Jésus-Christ seul. 
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Le but des enfants de Dieu que nous sommes, c’est de rendre témoignage que nous 

avons rencontré Jésus et qu’Il est vivant dans notre génération. Nous devons rendre 

ce témoignage avec beaucoup de force parce que notre génération est une 

génération d’incrédulité, de doute, d’arrogance, de manipulation… 

Tu peux dire aux gens que Jésus habite en toi. Mais s’il n’y a pas de conviction dans 

ton témoignage, tu ne pourras convertir personne. Quand tu rends témoignage, ne 

sois pas nonchalant et ne dis pas à la personne d’aller réfléchir parce qu’elle ne le 

pourra pas. Il faut renverser ses raisonnements, rendre témoignage avec assurance 

que Jésus-Christ est le Seul médiateur entre Dieu et les hommes. 

Frères, ne vous laissez pas intimider par les païens, par les incrédules. Nous, en tant 

qu’enfants de Dieu, conduisons les gens à Christ. Nous ne leur servons pas 

d’intermédiaires mais nous les conduisons plutôt à Christ et nous les établissons en 

Christ. Nous travaillons pour que ces jeunes convertis deviennent mûrs, parfaits en 

Christ. C’est un travail dur contre les démons, contre le moi, contre le monde et 

contre le diable et ce n’est pas facile mais nous devons insister. Les hommes ont 

besoin de certaines personnes pour toucher Jésus.  

Il faut rendre témoignage parce que c’est par le témoignage que les âmes sont 

gagnées d’une manière authentique. 

A partir du verset qui dit que les apôtres rendaient témoignage avec beaucoup de 

force, le Seigneur m’a permis de comprendre que le témoignage repose sur une 

expérience réelle, personnelle.  

Il ne faut donc pas imiter quelqu’un lorsque tu rends témoignage. Si c’est à travers 

un verset biblique que le Seigneur s’est révélé à toi alors il faut baser ton 

témoignage sur ce verset biblique et tu gagneras les âmes. Si tu commences à 

réciter la Bible pour gagner quelqu’un à Christ, tu ne réussiras pas. C’est le 

témoignage qui brise le cœur de l’homme. 

1 Timothée 2 : 5-6/ 2 Corinthiens 5 : 19/ Hébreux 2 : 17-18 

1 Timothée 2 : 5-6 « Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et 

les hommes, Jésus-Christ homme, qui s’est donné lui-même en rançon pour tous. 

C’est là le témoignage rendu en son propre temps. » 
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Dans la médiation de Christ, il y a l’action régénératrice pour que nous puissions 

répondre à l’amour de Christ. Jésus n’est pas une chaîne qu’on attache entre Dieu et 

nous afin que nous n’échappions pas ; Jésus-Christ nous purifie, il nous vivifie. Il 

entre en nous et nous connecte à Dieu. Quand nous sommes tentés, il intervient. La 

médiation de Jésus n’est pas un acte mort. Jésus rend possible notre rencontre avec 

Dieu ; il crée la vie en nous pour que nous soyons connectés à Dieu. 

 

6 – Jésus est venu pour donner un exemple à toute l’humanité 

mais surtout aux croyants 

1 Pierre 2 : 21-25/ 1 Jean 2 : 2-6 /Hébreux 3 : 1-3 

1 Pierre 2 : 21-25  

« Et c’est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour 

vous, vous laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces, Lui qui n’a point 

commis de péché, et dans la bouche duquel il ne s’est point trouvé de fraude ; lui 

qui, injurié, ne rendait point d’injures, maltraité, ne faisait point de menaces, mais 

s’en remettait à celui qui juge justement ; lui qui a porté lui-même nos péchés en 

son corps sur le bois, afin que morts aux péchés nous vivions pour la justice ; lui par 

les meurtrissures duquel vous avez été guéris » 

Jésus est le modèle suprême des croyants ; l’exemple à suivre. Dieu a voulu que 

l’Homme de Nazareth vive parmi les hommes et qu’Il aligne un certain nombre  

d’expériences, qu’Il subisse un certain nombre d’épreuves devant les hommes pour 

qu’aujourd’hui, les hommes puissent dire : « Nous ferons comme Jésus » 

Frères bien-aimés, nous avons dit dans notre étude de la semaine dernière que si 

quelqu’un veut réussir dans la vie chrétienne, il doit étudier la vie de Jésus afin de 

faire comme Il a fait ; afin de vivre comme il a vécu. C’est à partir de ce modèle de 

Jésus que commence la vie pratique du disciple : Faire toute chose pour la gloire de 

Dieu comme Jésus faisait.  

Jésus ne faisait pas ce qu’Il voulait ; Il faisait toujours ce que Dieu voulait. Il faisait 

toujours ce qui était bien pour son Père. 
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Lorsqu’un frère te dit qu’il est découragé et que tu lui demandes pourquoi, il se met 

à te citer ses souffrances, ses frustrations et il se révolte. Frère, Jésus ne s’est jamais 

révolté. Il disait : « J’ai le pouvoir de donner ma vie et de la reprendre. » Jésus 

pouvait refuser de se donner et personne ne l’aurait touché. Mais Il a dit : « C’est 

pour cette heure que je suis venu, qu’ai-je encore à désirer ? » 

Frère, quand ça ne va pas, quand c’est difficile, dis-toi aussi : « C’est pour cette 

heure que j’ai cru. Je ne peux pas reculer. » Et continue la marche. Le Seigneur nous 

a enseigné la persévérance, le mépris de l’ignominie ; nous devons tout accepter. 

Jésus a connu les pires humiliations, on l’a injurié, on l’a déshabillé, déchiré ses 

habits, frappé, craché sur lui, on s’est moqué de lui…Il est notre modèle. Dieu en 

donnant un corps humain à Jésus voulait qu’Il soit notre modèle, un exemple vrai, 

un vrai homme. C’est l’une des vérités qui choque les musulmans. Ils disent : 

« Comment Dieu peut-il avoir faim ? Comment peut-on tuer Dieu ? »  

C’est pour cette raison que les chrétiens doivent croire que la chair de Jésus était 

une vraie chair mais que Dieu habitait cette chair. Jésus-Christ a existé, Il n’est pas 

un mythe. Jésus a souffert réellement mais c’était une souffrance planifiée. Il savait 

qu’Il venait sur la terre pour mourir et il connaissait la forme de la mort qui 

l’attendait. Quand l’heure de sa mort approchait, Il a dit à ses disciples : « Mon âme 

est triste à la mort. Venez et priez avec moi. » 

Jésus nous a montré comment nous comporter dans les difficultés suprêmes ; il 

nous a montré comment se comporter quand on est aimé et quand on ne l’est pas. 

Jésus-Christ est notre modèle. 1 Pierre 2 : 21 

 

7 – Il est né de cette manière pour détruire les œuvres du diable 

dans le monde et dans la vie des hommes 

Hébreux 1 : 14/ 1 Jean 3 : 8 

1 Jean 3 : 8 

« Celui qui pèche est du diable, car le diable pèche dès le commencement. Le Fils de 

Dieu a paru afin de détruire les œuvres du diable. » 
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Jésus a déjà détruit les œuvres du diable. Si tu es quelque part où le diable veut 

troubler, dis lui : « Satan, tais-toi ! Jésus est venu pour détruire tes œuvres et elles 

ont été détruites » Si tu le fais, tu verras qu’il y aura le silence. 

Quand le diable sait que tu l’as vu, que tu as discerné ses œuvres, le combat change. 

Le diable trouble beaucoup ceux qui ne discernent pas sa main, ses œuvres. C’est 

pour cela que dans le ministère de délivrance il faut le don de discernement des 

esprits. 

Pendant le ministère de délivrance, les frères commandent souvent au démon de 

sortir mais sans résultat. Mais lorsqu’un frère réussit à discerner l’esprit qui est en 

train de se manifester, c’est fini, le démon s’en va. 

Frère, lorsque tu as des problèmes, cherche l’esprit qui est derrière les problèmes. 

Jésus a dit à ses disciples : « Vous ne savez pas quel esprit vous anime. » une 

personne peut être remplie d’un esprit de rébellion et penser que c’est le Saint-

Esprit qui est entré en elle afin qu’elle délivre une nation. 

Frères, je vous exhorte à ne jamais confondre la rébellion au zèle de la maison de 

Dieu. 

 

8 – Jésus est venu détruire la malédiction d’Adam 

Romains 5 : 12 -19  

Romains 5 : 12 

« C’est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et 

par le péché la mort, et qu’ainsi la mort s’est étendue sur tous les hommes, parce 

que tous ont péché…. »  

Dans certains milieux chrétiens, les gens se repentent du péché originel d’Adam. 

Retenez qu’aucun homme n’ira en enfer à cause du péché originel, à cause du péché 

d’Adam car Jésus a détruit la malédiction. Chacun mourra à cause de son propre 

péché surtout parce qu’il aura refusé Jésus.  
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Si quelqu’un refuse Jésus, il sera condamné à cause du seul péché d’avoir refusé 

Jésus. Dieu ne lui dira pas : « Tu mentais, tu volais, tu faisais ceci ou cela. » Mais 

Dieu lui dira qu’il est condamné parce qu’il a refusé Jésus. La croix a réglé tout ce qui 

concerne la malédiction d’Adam. Les malédictions que les hommes portent 

aujourd’hui, ce sont les malédictions que leurs propres péchés ou les péchés de 

leurs parents ont attiré sur eux. 

 

9 – Jésus est venu pour guérir et délivrer 

Esaïe 61 : 1-2 

« L’Esprit du Seigneur, l’Eternel, est sur moi. Car l’Eternel m’a oint pour porter de 

bonnes nouvelles aux malheureux ; il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur 

brisé, pour proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ; pour 

publier une année de grâce de l’Eternel, et un jour de vengeance de notre Dieu ; 

pour consoler tous les affligés »  

Frères, croyons toujours au ministère de guérison. 

Frère, même si tu vas à l’hôpital et qu’on te montre le résultat de tes examens 

médicaux dans lequel il est déclaré que c’est fini pour toi, n’accepte pas cela 

simplement. Il faut toujours dire : « Jésus va agir » 

Si tu diriges une assemblée de maison priez que Dieu protège la foi des frères au 

ministère de guérison. Il y a tellement de maladies dans le monde que même les 

hôpitaux ne peuvent pas faire grand chose. Le dirigeant quand il prie seul doit dire à 

Dieu : « Seigneur, permets que tes enfants croient au ministère de guérison. 

Permets qu’ils demandent la guérison et qu’ils la reçoivent. » 

Frères, les maladies sont l’œuvre de démons puissants. 

Un jour, je jeûnais pour les malades et j’étais allé à la retraite où mes disciples 

devaient me rejoindre afin que nous puissions prier. Pendant que j’étais au lieu de la 

retraite, je me suis étendu sur mon dos. Un esprit est venu poser son pouce près de 

mon oreille et l’auriculaire du même bras sur l’autre oreille (Je n’ai jamais vu cela 

frères.) 
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Et il a dit : « Est-ce que vous ne pouvez pas arrêter ce que vous avez commencé ? » 

J’ai répondu : « Nous ne pouvons pas arrêter ce que nous estimons salutaire » Dès 

que j’ai dit cela, il est parti en passant au travers du mur. Quand tu veux jeûner pour 

quelqu’un qui est malade, demande à un frère de le faire avec toi, ne jeûne pas seul. 

Jésus est venu délivrer et guérir. Même si tu as de l’argent pour te soigner, il faut 

prier, il faut d’abord demander la guérison à Jésus. 

 

10 -  Jésus est venu glorifier le Père 

 

Jean 17 : 4 

« Je t’ai glorifié sur la terre, j’ai achevé l’œuvre que tu m’as donnée à faire »   

Tout ce que Jésus a fait sur la terre a été fait pour glorifier le Père. Il ne faisait rien 

pour lui-même. Toute chose était pour la gloire de Son Père. 

Que le Seigneur vous bénisse. Allez méditer chacun sur ce message ; que chacun 

fasse de ce message l’objet d’une étude biblique personnelle et vous serez bénis.

  

  


